

Fecha 13.01.2009	Sección Comunidad	Página 2
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Coyoacán estrena vehículos oficiales

POR DAVID VICENTEÑO

david.vicenteño@nuevoexcelsior.com.mx

Con una inversión de 35 millones de pesos, la delegación Coyoacán puso ayer en operación un parque vehicular de 39 unidades que serán destinadas a trabajos de desarrollo urbano, desarrollo social, obras y servicios.

El titular de la demarcación, Héberto Castillo Juárez, presentó las unidades de recolección de basura, ambulancias, vehículos de limpia, **desazolve**, poda, iluminación y desarrollo social entre otros. El banderazo se dio en la Alameda del Sur, ubicada en esa delegación.

Los vehículos puestos en operación ayer atenderán programas de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, como mantenimiento a la red de **agua potable**, **drenaje** y alumbrado

público.

También serán empleados para realizar trabajos de limpia y recolección, bacheo, reencarpetamiento vial y reconstrucción de banquetas, aseguró el funcionario.

Para el área de Desarrollo social se atenderán los servicios de salud, protección civil y seguridad pública, indicó el delegado.

El funcionario detalló que para alumbrado, limpia, recolección, parques y jardines, operación hidráulica, obras viales y protección civil, la inversión de la delegación fue de casi ocho millones de pesos en vehículos.

Durante la ceremonia de entrega, Castillo Juárez comentó que en esta época, cuando se prevé una severa crisis económica, el presupuesto de la delegación "será manejado con honestidad y transparencia, y se

asumirán las políticas de austeridad dictadas por el gobierno central".

Afirmó que su administración no desviará recursos en favor de personas o grupos.

39

unidades, que incluyen 2 grúas para podar los árboles altos y 2 ambulancias integran la flotilla

35

millones de pesos fue el presupuesto erogado para adquirir los vehículos



Página 1 de 1
\$ 5876.18
Tam: 138 cm²
GSIRIO